

SOCIÉTÉ

societe.union@sonapresse.com

Hausse des prix de transport : le rappel à l'ordre de la Fesysttag

Abel EYEGHE EKORE
Libreville/Gabon

LA Fédération des syndicats du secteur des transports et auxiliaires du Gabon (Fesysttag) a entrepris une tournée de sensibilisation

auprès des transporteurs terrestres sur la nécessité de maintenir stables les prix du transport, sinon de les baisser pour ceux les ayant augmentés arbitrairement. Cette tournée fait suite aux assises gouvernementales sur la

vie chère tenues à Libreville, il y a deux semaines. Et lors de ces assises, des recommandations ont été faites au gouvernement, notamment sur la baisse des charges, des taxes, la suppression des tracasseries policières. " Le gouvernement est désormais à pied d'œuvre pour faire sa part. Mais nous aussi au niveau du secteur transport terrestre, nous devons faire la nôtre ", a souligné Jean-Robert Menie, président de la Fesysttag.

C'est donc dans cette optique que la Fesysttag a entrepris une tournée dans le Grand Libreville, pour sensibiliser les transporteurs sur le contexte économique et financier actuel. Une situation qui ne devrait pas conduire à asphyxier les clients. " Il faut que les transporteurs comprennent que les clients et nous, sommes un. Ils ne sont pas la cause des hausses de nos



Photo: AEE

Une phase de la sensibilisation de la Fesysttag aux Charbonnages.

charges. Nous devons donc pratiquer les prix homologués par l'État. Nous refusons que le secteur du transport terrestre soit complice de l'augmentation du coût de la vie ", a martelé M. Menie. Lequel a marqué sa satisfaction

de constater que nombre de transporteurs ont rétabli les prix normaux avant même le passage de la Fesysttag. Notamment sur la ligne ex-Gare routière-PK 12, passée de 1 000 francs durant la pandémie de Covid-19 à 500 francs désormais.

Exposition photo : Ruban vert et ENS-B connectés



Photo: CNB

De belles œuvres appréciées par les premiers visiteurs.

Charly NYAMANGOY BOTOUNOU
Libreville/Gabon

LE vernissage de la 4e édition de l'exposition photo de l'école internationale Ruban vert a eu lieu le 25 avril 2023 au sein dudit établissement. Cette exposition est le fruit d'un concours annuel institué par l'école dans le but de promouvoir le talent artistique et la créativité des jeunes apprenants. Cette année, et pour la première fois, une école externe, celle publique de l'ENS-B, a pris part à la compétition.

Le thème commun de cette année, choisi et voté à la majorité par les élèves, est la "Connexion". Ce thème, apprend-on, permet aux élèves "de se connecter à eux-mêmes, se connecter à leur environnement, à leur école, avec les élèves des autres écoles", explique Yves Essinki, directeur administratif et financier (DAF) de l'école internationale

Ruban vert. Pour les besoins du concours, les élèves de l'ENS-B ont reçu des séances de coaching en photographie durant un mois, leur permettant ainsi de découvrir cette activité artistique et bénéficier des conseils avisés des professionnels. Tout comme ceux de Ruban vert qui, du reste, ont été assistés par un photographe professionnel et leur enseignant d'art.

À l'issue des séances de coaching, la phase de soumission, qui s'est ensuivie et s'est achevée le 15 février, a permis d'enregistrer plus de mille photos, lesquelles ont été analysées par un jury international. Ainsi 32 photographies ont été sélectionnées au final. Certaines d'entre d'elles ont été réalisées individuellement par les élèves et 2 en binôme par les élèves du Ruban vert et de l'ENS-B.

Les lauréats ont été solennellement annoncés et récompensés lors de l'exposition.

Vaccins : des équipements pour renforcer la chaîne du froid et de stockage

F.S.L.
Libreville/Gabon

SUR financement du gouvernement japonais, le Fonds des Nations unies pour l'enfance (Unicef) vient de fournir au Gabon des équipements pour renforcer la chaîne du froid, le transport, la conservation et le stockage des vaccins.

Ce don est constitué de 5 chambres froides (trois de 30 m3, une de 40 m3 et une autre de 20 m3), 4 véhicules frigorifiques, 60 réfrigérateurs/congélateurs (y compris solaires), 2 000 porte-vaccins, des équipements de protection individuelle (8 000 masques chirurgicaux, 6 000 gants d'examen au latex) et du matériel informatique. La remise de ce don s'est déroulée, hier dans la commune d'Owendo, en



Photo: DR

Une vue partielle des équipements offerts hier au ministère de la Santé.

présence du ministre de la Santé, Guy Patrick Obiang Ndong, du représentant de l'Unicef au Gabon, Noël-Marie Zagré, et de l'ambassadeur du Japon au Gabon, Shuji Noguchi. Les officiels ont procédé également à la visite du magasin de stockage des vaccins au sein de l'hôpital spécialisé de Nkembo pour se rendre compte

de l'avancement des travaux de réhabilitation et d'extension qui doivent prendre fin en juin prochain.

Le personnel du PEV (Programme élargi de vaccination) bénéficiera d'un renforcement des capacités en gestion des vaccins et maintenance des équipements de la chaîne du froid.